

28.06.2010

Hallo neuer Schüler/in,

Fidd ist ein wunderbares Institut, doch am Anfang hätte ich nie gedacht, dass ich es einmal so weit schaffen würde. Es ist nicht so, dass ich nur herriger Rechtschreibfehler mache, sondern ich habe endlich bessere Deutschnoten in der Schule. Im Fidd ist man nie alleine mit seinen Problemen, weil die Lehrer und anderen Kinder einem helfen. Hab nur Mut und wenn du immer gut mitarbeitest, wirst auch du bald diesen großen Berg überwunden haben. Als ich im Winter 2008 angefangen habe, 2-mal wöchentlich hierhin zu kommen, dachte ich, mich würden alle nur auslachen und dass das hier überhaupt nichts bringen würden. Und als ich dann das erste Mal meine Lehrerin und die Gruppe sah, bewies sich das genaue Gegenteil. Keiner lachte, sondern jeder hatte auf eine Art das gleiche Problem wie ich. In den 2 $\frac{1}{2}$ Jahren habe ich viel Stärke gezeigt und bin heute stolz darauf, dass ich meine Schwäche nun alleine im Griff habe. Ich habe klasse Freundinnen und Freunde kennen gelernt, die immer zu mir gehalten haben, in jeder Situation. Hab keine Angst! Sei Mutig, offen und entschlossen, dann wirst auch **Du** bald diesen großen Berg überwunden haben! ▽

Michele Kern